
REQUERIMENTO Nº 625/07 
De Providências 

 
 
“Quanto à construção de uma 
área de lazer, no bairro Santa 
Inês”. 

 
 
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
junto ao setor competente, no sentido de disponibilizar uma área para 
construção de parque infantil, no bairro Santa Inês. 

 
Munícipes procuraram este vereador para que intercedesse 

junto ao setor competente, no sentido proceder a construção de um 
parque infantil, auxiliando no lazer das crianças que não brincariam mais 
nas ruas, evitando acidentes. 

 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 5 de julho de 2007. 

 
     
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
-Vereador- 


